
Comunicação via
satélite para as massas

E a cada dia recursos tecnológicos avançados vão se popularizando e sendo
oferecidos/adotados de forma massificada.

Tudo bem que nesse caso, comunicação via satélite, pode-se dizer que há algumas
décadas atrás já existiam serviços comerciais nesse sentido, mas eram de acesso



bastante restrito, especialmente pelo preço não acessível ao público em geral.

Agora estamos falando em oferecer esse tipo de serviço (ainda que em outro modelo)
de uma forma absolutamente massificada, na casa de milhões de usuários ao redor do
globo.

Eu particularmente não me vejo (hoje) tendo a necessidade de enviar e receber
mensagens via satélite, mas o fato de ter esse recursos à disposição não deixa de ser
interessante!

Acho que a maioria das pessoas que curtem novas tecnologias devem pensar da
mesma forma.

Além de que certamente existem pessoas que efetivamente farão uso do recurso por
necessidade, da mesma forma que surgirão novas ideias e serviços inovadores uma vez
que o serviço esteja disponível para milhões de pessoas!
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